

ABSTRAK

Mega Melati (2017/17043019). Pengaruh Pendapatan Daerah, Tingkat Kesejahteraan Masyarakat, dan Kualitas Laporan Keuangan Terhadap Pelaksanaan *Internet Financial Reporting* (IFR) (Pemerintah Daerah di Pulau Sumatera Tahun Anggaran 2019)

Dosen Pembimbing : Dian Fitria Handayani, SE., M. Sc.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui, (1) Pengaruh pendapatan daerah terhadap *Internet Financial Reporting* (IFR), (2) Pengaruh tingkat kesejahteraan masyarakat terhadap *Internet Financial Reporting* (IFR), (3) Pengaruh kualitas laporan keuangan terhadap *Internet Financial Reporting* (IFR). *Internet Financial Reporting* (IFR) dalam penelitian ini diukur berdasarkan ketersediaan informasi keuangan sesuai dengan Instruksi Menteri Dalam Negeri No. 188.52/1797/SJ tahun 2012. Penelitian ini termasuk ke dalam jenis penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini meliputi Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Pulau Sumatera tahun anggaran 2019. Pemilihan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini meliputi 130 Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Pulau Sumatera tahun anggaran 2019. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder. Data laporan keuangan dan PDRB/pendapatan per kapita diperoleh melalui website resmi BPK dan BPS, sedangkan untuk data IFR diperoleh melalui website masing-masing pemerintah daerah. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik dokumentasi.

Teknik analisis data pada penelitian ini adalah menggunakan analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pendapatan daerah berpengaruh positif signifikan terhadap pelaksanaan *Internet Financial Reporting* (IFR) Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Pulau Sumatera tahun anggaran 2019, tingkat kesejahteraan masyarakat tidak berpengaruh signifikan terhadap pelaksanaan *Internet Financial Reporting* (IFR) Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Pulau Sumatera tahun anggaran 2019, dan kualitas laporan keuangan tidak berpengaruh signifikan terhadap pelaksanaan *Internet Financial Reporting* (IFR) Pemerintah Daerah di Pulau Sumatera tahun anggaran 2019. Penelitian ini memberikan studi literatur yang komprehensif tentang pengaruh pendapatan daerah, tingkat kesejahteraan masyarakat, dan kualitas laporan keuangan terhadap pelaksanaan *Internet Financial Reporting* (IFR) pada Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Pulau Sumatera.

Kata kunci : *Internet Financial Reporting*, Kualitas Laporan Keuangan, Pemerintah Daerah, Pendapatan Daerah, Tingkat Kesejahteraan Masyarakat